
平成２４年４月第２回 教育研究評議会議事録 
 
Ⅰ．日 時：平成２４年４月１９日（木）１４時００分～１５時５０分 
 
Ⅱ．場 所：事務局第一会議室 
 
Ⅲ．出席者：齋藤学長、山本、長澤、徳久、嶋津、池田各理事 
      山田、瀧澤、小賀野、大橋、正木、北村、木庭、中川、富永、荒野、山本、

安村、久世、井宮、中山、舟島、新倉、野村、伊藤、高垣、竹内、 
石井、高橋、古内、井上、前野、小林（達）、小林（裕）、白澤、山口、織田 
各評議員（３７名） 
 

  陪 席：来栖監事、今関機構長 
（欠席者：中谷、宮崎（勝）、野本、宮崎（美）、横須賀各評議員） 

 
Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 
   原案どおり承認された。 
 
Ⅴ．審議事項 
１．学長選考会議委員の選出について 

    学長から、学長選考会議委員の選出について、教育研究評議会申し合わせに基づ
き学長選考会議委員２名及び補充候補者７名の選出を行いたい旨提案があり、事務
局から投票方法について説明があった後、投票が行われた。（投票者数３６人、不
在者投票者数４人） 

 
    選挙管理責任者（中川評議員）から、以下のとおり選出者２名の報告があった。 
     大 橋 一 世 
     木 庭 卓 人（五十音順） 

 
引き続き、選挙管理責任者から以下のとおり補充候補者７名の報告があった。 

１．宮 崎   勝 
２．富 永 昌 二 
３．舟 島 なをみ 
４．中 川   裕 
５．白 澤   浩 
６．横須賀   收 
７．小賀野 晶 一（得票順） 

 
最後に、学長から、上記の選出者について教育研究評議会として確認したい旨発

言があり、承認された。 
 
 ２．学内組織の改編等に伴う関係諸規程等の一部改正（案）等について 
    学長から、学内組織の改編等に伴う関係諸規程等の一部改正（案）について審議

願いたい旨提案があった後、嶋津理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、
承認された。 

 
 ３．筑波大学との中国オフィスの共同利用について 
  学長から、筑波大学との中国オフィスの共同利用について審議願いたい旨提案

があった後、徳久理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 



  

４．千葉大学名誉教授の選考について 
学長から、千葉大学名誉教授２５名の選考について審議願いたい旨提案があった

後、候補者の業績等に対して意見・質問等を求めた。（特になし） 
次に、学長から、出席評議員の３分の２以上の同意の確認について、投票により

行いたい旨提案があり、承認された。 
続いて、学長から、投票方法について説明があった後、投票を行った結果（出席

者総数３７人、投票総数３７票）、候補者全員について出席者の３分の２（出席者
の３分の２の数２５）以上の同意が得られ、名誉教授として選考された。 
最後に、学長から、名誉教授称号記授与式は５月２１日（月）１５時３０分から

行う予定である旨報告があった。 
 
Ⅵ．報告事項 

１．「千葉大学の目指すところ２０１２」について 
   学長から、「千葉大学の目指すところ２０１２」について、資料に基づき説明が

あった。 
 
２．平成２４年度役員と部局等 staff との意見交換、役員と学部長等との夏季特別集
中討議及び第４回大学改革シンポジウムについて 

   学長から、平成２４年度役員と部局等 staffとの意見交換、役員と学部長等との
夏季特別集中討議及び第４回大学改革シンポジウムについて、資料に基づき説明が
あった。 

 
３．高等教育研究機構構想について 
   学長及び佐藤副学長から，高等教育研究機構構想について、資料に基づき説明が

あった。 
 
４．平成２３年度法科大学院認証評価の評価結果について 
 山本理事及び安村専門法務研究科長から、平成２３年度法科大学院認証評価の評
価結果について、資料に基づき報告があった。 

 
５．平成２４年度千葉大学入学状況について 
 長澤理事から、平成２４年度千葉大学入学状況について、資料に基づき報告があ
った。 

 
６．平成２３年度後期の学生の事故等について 

長澤理事から、平成２３年度後期に発生した学生の事故等について、報告があった。 
 また、各学部・研究科に対し、留学生への連絡体制の強化、学部学生・大学院生
への指導、サポートを願いたい旨の依頼があった。 

 
７．国際交流協定の締結状況について 
 徳久理事から、平成２３年度後期の国際交流協定の締結状況について、資料に基
づき報告があった。 

 
８．平成２３年度公開講座実施状況について 
 小林裕幸副理事から、平成２３年度公開講座実施状況について、資料に基づき報 
告があり、２４年度においては、さらなる企画、実施を願いたい旨の依頼があった。 

 
 ９．その他 
  （１）千葉大学キャンパスマスタープラン２０１２について 
    山本理事から、千葉大学キャンパスマスタープラン２０１２について、冊子が出

来上がった旨の報告があった 
以 上 


